



Mi Universidad

MAPA CONCEPTUAL

Nombre del Alumno Carlos Daniel García López

Nombre del tema UNIDAD I

Parcial 2

Nombre de la Materia FUNDAMENTOS DE ECONOMIA

Nombre del profesor ANA LAURA CULEBRO TORRES

LICENCIATURA EN ADMINISTRACION Y ESTRATEGIAS DE NEGOCIOS

Cuatrimestre 2

UNIDAD I

¿Qué es economía?

Economía como ciencia

El método de estudio de la economía

Relación entre economía y otras disciplinas

“Es el estudio de la forma en que la sociedad decide que se va a producir, como y para quien”

Es una ciencia social porque se ocupa del estudio de los seres humanos, su naturaleza, sus actividades, sus instituciones y su comportamiento.

El método de la economía se basa en la observación y medición del fenómeno a estudiar.

La economía está interrelacionada con otras ciencias sociales como son la sociología, la antropología y la política; con ciencias exactas como matemáticas y estadísticas. Así como con ciencias naturales, tal es el caso de la biología.

En el caso de la Economía existe una dificultad adicional, que surge como consecuencia de la propia naturaleza de su objeto de estudio a escala social: la distribución de los recursos escasos en la sociedad, terreno abonado para el conflicto de intereses sociales, que se traduce en un fuerte componente ideológico de la ciencia económica

UNIDAD I

Diferencia entre microeconomía y macroeconomía

Economía positiva y economía normativa

La microeconomía es el estudio de las elecciones entre recursos escasos, hechas por los individuos y las empresas. Estudia el comportamiento de los sectores económicos individuales. También estudia temas tales como la determinación de los precios de los bienes y servicios producidos en una economía.

La macroeconomía se ocupa del comportamiento de la economía como un todo: de las expansiones y de las recesiones, de la producción total de bienes y servicios de la economía y su crecimiento, de las tasas de inflación y desempleo, de la balanza de pagos y los tipos de cambio.

La Economía positiva es la que trata simplemente de conocer y describir la realidad tal como es.
La Economía normativa, en cambio, propone la dirección en que debe modificarse la realidad y los medios para intervenir sobre ella.

Para muchas generaciones de economistas la actitud ideal ha sido la positivista; hacer afirmaciones del tipo "se debe..." manchaba la imagen aséptica del buen economista.

Pero actualmente se aceptan dos reservas ante esa actitud. Por una parte, que tras cualquier formulación de tipo positivo se encuentra inevitablemente una proposición normativa.